

Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan Bandung

Program Studi Keperawatan Bogor

Regita Septia Wulandari

NIM. P17320318012

Gambaran Tingkat Kecemasan Dan Sikap Remaja Dalam Menghadapi Pembelajaran Dalam Jaringan Di Masa Pandemi Di SMA Negeri 7 Bogor Tahun 2021

i-xiii + 86 halaman, VI Bab, 7 tabel, 5 skema, 12 lampiran

ABSTRAK

Pandemi merupakan suatu kejadian atau kondisi yang disebabkan oleh virus. Virus yang menyebabkan pandemi merupakan sejenis organisme yang sebagian besar orang tidak memiliki kekebalan tubuh terhadap virus tersebut, dapat menular dengan mudah dari satu orang ke orang lain. Pandemi ini berdampak pada berbagai sektor, salah satunya yaitu sektor pendidikan. Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan mengeluarkan kebijakan untuk setiap sekolah melangsungkan kegiatan pembelajaran dari rumah secara *online*. Pembelajaran daring atau *online* dapat diartikan sebagai sebuah interaksi antara pengajar dan pembelajar yang dibangun dalam jaringan melalui komputer atau alat elektronik lain. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui Gambaran Tingkat Kecemasan dan Sikap Remaja Dalam Menghadapi Pembelajaran Daring di Masa Pandemi Di SMA Negeri 7 Bogor. Desain Penelitian yang digunakan adalah model penelitian deskriptif. Responden dalam penelitian ini berjumlah 96 remaja yang sedang menjalani sistem pembelajaran daring di sekolahnya. Teknik pengambilan sampel menggunakan *proporsionate random sampling*. Hasil penelitian menunjukkan Tingkat kecemasan remaja dalam menghadapi pembelajaran dalam jaringan (daring) didapatkan hasil 52 remaja (54%) menunjukkan tidak ada kecemasan, 24 remaja (25%) menunjukkan cemas ringan, 10 remaja (10%) menunjukkan cemas sedang dan 10 remaja (10%) menunjukkan cemas berat. Dalam penelitian ini juga didapatkan hasil bahwa 51 remaja (53%) menunjukkan sikap positif dan 45 remaja (47%) menunjukkan sikap negatif. Dari hasil penelitian ini diharapkan kepada peneliti selanjutnya dapat mengembangkan penelitiannya dan menjadikan penelitian ini sebagai acuan dengan memanfaatkan data dan informasi yang tersedia.

Daftar Pustaka 32

Kata Kunci : Tingkat Kecemasan, Sikap, Pembelajaran Daring, Pandemi, Remaja.